

Filme iraní A Hero candidato a premios de Academia Británica



Filme iraní A Hero candidato a premios de Academia Británica

Teherán, 14 ene (RHC) El filme iraní A Hero figura entre las candidatas a obtener el premio de largometraje internacional que otorga la Academia Británica de Cine (Bafta), resaltó la agencia noticiosa Mehr.

La cinta, dirigida por Asghar Farhadi, pasó la primera ronda de selección con otras 15.

Otras escogidas son la japonesa Drive My Car, la noruega La peor persona del mundo, la italiana La mano de Dios, la española Madres paralelas, la finlandesa Compartimento y la francesa Titane.

Esta última es una de las favoritas, pues llega con el aval de ganar la Palma de Oro en el Festival de Cine de Cannes.

La siguiente rueda de votación comenzará hoy y se extenderá hasta el próximo día 27, mientras que la nominación de los finalistas se anunciará en febrero.

Los premios Bafta o de la Academia Británica de Cine se entregarán en Londres el 13 de marzo.

El cineasta iraní Asghar Farhadi conquistó en dos ocasiones el Oscar norteamericano con sus filmes A Separation y The Salesman, y es la quinta vez que está en carrera por un galardón internacional.

A Hero debutó en Cannes con excelentes críticas y ganó el Grand Prix de ese festival en la categoría de largometraje. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/282767-filme-irani-a-hero-candidato-a-premios-de-academia-britanica>



Radio Habana Cuba